

GARCÍA-CARRIÓN obtiene 26 medallas de oro en el Berliner Wine Trophy - Summer Edition

El prestigioso certamen alemán Berliner Wine Trophy - Summer Edition galardona a GARCÍA CARRIÓN con 26 medallas de oro, destacando la especial mención de la categoría “Gran Oro” para el vino Viña Arnaiz Rioja Reserva



Madrid, 13 de agosto de 2024 - Los premios continúan reconociendo la buena labor de [GARCÍA-CARRIÓN](#), primera bodega de Europa y cuarta del mundo, al recibir por parte del Berliner Wine Trophy - Summer Edition (BTW) 25 medallas de oro y otra de “Gran Oro”, galardones que reafirman la calidad de los vinos de la compañía.

La edición de verano del Berliner Wine Trophy, impulsada por Deutsche Wein Marketing (DWM) – organización dedicada a establecer estándares en la industria del vino, surge a partir de las regulaciones que la Organización Internacional de la Viña y el Vino (OIV) renovó en 2010. Una renovación que permitió la posibilidad de otorgar premios en categorías individuales. Y que fue aprovechada por DWM para ampliar el certamen en dos fechas diferentes.

Desde entonces el Berliner Wine Trophy se ha convertido en el concurso de vinos más influyente de Alemania y en el premio internacional de vinos más grande del mundo al reunir a productores y distribuidores de 40 países de todo el globo y registrando más de 14.000 vinos al año, contando la edición de invierno y la de verano. Todo ello bajo el patrocinio de la Organización Internacional de la Viña y el Vino (OIV) y la Unión Internacional de Enólogos (UIOE).

En este sentido, [GARCÍA-CARRIÓN](#) sigue siendo por cuarto año consecutivo la mejor bodega en términos de calidad y excelencia del ranking BWT y suma 26 nuevos reconocimientos a los 750 cosechados durante este periodo, lo que hacen un total de 776 en lo que va de año.

Concretamente los vinos de [GARCÍA-CARRIÓN](#) premiados por el Berliner Wine Trophy - Summer Edition 2024 han sido:

Viña Arnaiz Rioja Reserva (Gran Oro); Antaño Crianza (Oro); Antaño Reserva (Oro); Bodega La Ermita Jumilla (Oro); Bodega La Ermita Rioja (Oro); Bodega La Ermita Toro (Oro); Castillo de San Simón Crianza (Oro); Cava Jaume Serra Bouquet Brut (Oro); Cava Jaume Serra Brut Nature (Oro); Cava Jaume Serra Brut Sleeve (Oro); Cava Jaume Serra Gran Reserva Chardonnay (Oro); Cava Jaume Serra Reserva Brut Nature (Oro); Marqués de Carrión Crianza (Oro); Marqués de Carrión Reserva (Oro); Mayor de Castilla Ribera del Duero Reserva (Oro); Mayoral Crianza (Oro); Pata Negra Apasionado Organic (Oro); Pata Negra Ribera del Duero Reserva (Oro); Pata Negra Rioja Crianza Edición Especial (Oro); Pata Negra Rioja Reserva (Oro); Pata Negra Rueda Sauvignon Blanc (Oro); Señorío de los Llanos Reserva (Oro); Viña Arnaiz Ribera del Duero Crianza (Oro); Viña Arnaiz Ribera del Duero Reserva (Oro); Viña Arnaiz Ribera del Duero Roble (Oro); Viña Arnaiz Rioja Crianza (Oro).

Sobre GARCÍA-CARRIÓN

La familia GARCÍA-CARRIÓN, originaria de Jumilla (Murcia), comenzó su trayectoria en el sector vitivinícola en 1890, estableciendo una bodega en su tierra natal. A lo largo de los años, la empresa experimentó un crecimiento significativo impulsado por la internacionalización y la innovación continua, lo que la llevó a convertirse en una de las principales empresas del sector en España.

En la década de 1980, José García Carrión y su esposa Fala Corujo revolucionaron el mercado con el lanzamiento de Don Simón, el primer vino envasado en brik. Este nuevo formato permitió reducir costes y ofrecer un producto accesible y práctico para los consumidores, marcando un hito en la historia de la empresa y el mundo del vino. Posteriormente, GARCÍA-CARRIÓN diversificó su cartera de productos, incluyendo zumos, mosto, sangría y gazpacho, entre otros.

Desde entonces GARCÍA-CARRIÓN no ha parado de obtener buenos resultados en España y en el extranjero, donde se ha realizado un esfuerzo empresarial que ha logrado que sus productos puedan consumirse ya en más de 150 países de todo el mundo. Además, el grupo cuenta en la actualidad con 15 centros de elaboración en España (5 plantas y 10 bodegas) los cuales le permiten producir 1.100 millones de litros de producto anualmente.

Con todo ello, y tras mucha perseverancia, Luciano García Carrión, la quinta generación de los GARCÍA-CARRIÓN, ha conseguido junto a José García Carrión y Fala Corujo, que la empresa familiar sea hoy en día la primera bodega de Europa y la cuarta del mundo con 10 Denominaciones de Origen nacionales diferentes: Rioja, Ribera del Duero, Rueda, Toro, Jumilla, Cava, Valdepeñas, La Mancha, Penedés y Catalunya. Todo un hito para una humilde bodega murciana que aún sigue apostando por la tradición y los viñedos propios.



DESDE 1890

GARCÍA-CARRIÓN también se distingue por su compromiso con la sostenibilidad y la agricultura local, trabajando con más de 40.000 agricultores y combinando la última tecnología con procesos respetuosos con el medio ambiente. Esta filosofía empresarial ha hecho que Don Simón sea la marca líder en la elaboración sostenible de alimentos y bebidas de calidad en España, estando presentes en la mitad de los hogares del país, según el estudio de Brand Footprint de Kantar Worldpanel.

Además de su enfoque en la sostenibilidad, GARCÍA-CARRIÓN apoya la integración laboral de personas con discapacidad a través de su FUNDACIÓN JUAN IGNACIO GARCÍA CARRIÓN, una organización sin ánimo de lucro alineada con la responsabilidad social, la reducción de las desigualdades y el empleo estable e inclusivo de calidad.

Comunicación / Prensa GARCÍA-CARRIÓN

comunicacion@jgc.com

GARCIA  CARRION
SINCE 1890